



Gabriel Boric destaca en Dominicana importancia de la integración

Description

Santo Domingo, 24 mar (Prensa Latina) El presidente de Chile, Gabriel Boric, destacó hoy la importancia de la integración regional frente a los desafíos comunes, durante su visita a República Dominicana para participar en la XXVIII Cumbre Iberoamericana.

“Hace poco en Chile vivimos momentos difíciles con los incendios forestales y recibimos una gran ayuda de la comunidad internacional, en particular la comunidad iberoamericana”, dijo el mandatario.

Brigadas de Argentina, Brasil, México, Venezuela, Ecuador, España y Portugal, entre otros países, ayudaron a combatir el siniestro, que afectó fundamentalmente a las regiones de Ñuble, Biobío y La Araucanía.

“Eso demuestra la importancia de la integración entre países hermanos que, en momentos de zozobras, en momentos difíciles, están prestos para salir adelante”, afirmó Boric.

El presidente, quien arribó anoche a Santo Domingo y cumplirá aquí una amplia agenda, consideró que hay muchos temas por tratar en conjunto.

Mencionó entre ellos los desafíos medioambientales, que hace tiempo tienen al planeta en riesgo por la responsabilidad de los seres humanos, el fenómeno de las migraciones, la modernización tecnológica, en particular la digitalización de la educación, y la situación internacional global.

Boric adelantó que además de las reuniones con sus homólogos de República Dominicana, Luis Abinader; de Uruguay, Luis Lacalle Pou; y con el presidente del gobierno español, Pedro Sánchez; espera entrevistarse con los mandatarios de otros países, como Argentina y Bolivia.

La cumbre será inaugurada esta noche en la Fortaleza Ozama bajo el lema “Juntos por una Iberoamérica justa y sostenible”.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2023